

RÔLE DE L'INFIRMIÈRE (IER) EN CHEF DE L'URGENCE

- L'infirmière (ier) gestionnaire d'urgence est automatiquement avertie par ‘*Localisation*’ lors de l'activation du Code Orange au CUSM.
- Doit appeler l'urgence et parler à l'infirmière responsable pour s'informer de la situation.
- S'assure que la liste de rappel est débutée et détermine le nombre de personnel nécessaire selon le nombre de victimes ou de la situation
- Se rend immédiatement à l'urgence.
- À son arrivé, discute avec l'équipe administrative de la situation actuelle.
- Aide l'infirmière administrative ou peut devenir infirmière administrative si nécessaire.
- Participe au processus d'évacuation de l'urgence en agissant, si nécessaire, comme agent de liaison avec les différents étages/services de l'hôpital.
- Peut s'impliquer dans la procédure de déploiement, si nécessaire.
- Fait la liaison avec la directrice des soins infirmiers, le Centre des Mesures d'Urgence et les administrateurs de l'hôpital.
- Fait la liaison avec les communications du CUSM en collaboration avec les directeurs de sites des urgences et le chef du service des urgences.

ROLE OF THE EMERGENCY NURSE MANAGER

- The Emergency Nurse Manager is automatically notified by Locating upon Code Orange activation at the MUHC.
- They must call their ED and speak to the Nurse in Charge to inquire about the situation.
- Determine the amount of HCW needed as per the amount of victim or event and make sure the fan-out list is started.
- Immediately proceeds to their ED.
- Upon arrival, discusses with Admin Team with regards to current situation.
- Assists with Admin Nurse or may become Admin Nurse if required.
- Assists with the ED evacuation process by acting, if required, as liaison with other nursing departments.
- May need to get involved in the fan-out procedure, if needed.
- Liaison with Nursing Director, Emergency Measures Centre and hospital administrators.
- Liaison with MUHC Communications in collaboration with the ED Site Directors and Emergency Department Chief.